



Pièces	4 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	83689692
Prix	1 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite wbre. En plein Cœur de la californie, exceptionnel appartement 4 pièces d'environ 95 m2 s'ouvrant sur une large terrasse exposé plein sud d'environ 20 m² et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, les îles de Lérins, la pointe du palm beach et le splendide parc classé de la copropriété. Situé à une entrée recherchée, entièrement refait à neuf avec des prestations et finitions de grande qualité, il est composé d'une entrée, un séjour/ salle à manger, une cuisine semi ouverte entièrement équipée, une chambre de maîtres avec salle de bains/ douche/ wc et dressing en suite, de deux ...

Sole agent wbre. In the heart of la californie, exceptional 4-room apartment of about 95 sqm opening onto a large south-facing terrace of about 20 sqm and enjoying a panoramic view of the sea, the Lérins islands, the tip of palm beach and the splendid classified park of the condominium. Located at a sought-after entrance, completely renovated with high quality services and finishes, it consists of an entrance, a living / dining room, a semi-open kitchen fully equipped, a master bedroom with bathroom/ shower/ wc and dressing room en suite, two other bedrooms also with shower room and dressing ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

